
В кабинетах и коридорах

Фоторепортаж -  дело захватывающее, особенно, если события интересные или люди 
привлекательные! А может, и то, и другое одновременно... Вот и в этот раз, задумав сде
лать фоторепортаж о жизни и работе главного административного здания города, решил 
побродить по кабинетам и коридорам и показать, чем заняты его обитатели в последние 
дни уходящего года, что волнует их в эти дни, какие задачи решаются.

По принципу «Лучше один раз 
увидеть, чем семь услышать», при
нял решение в канун наступающе
го нового года показать рабочий 
день исполнительной власти, а как 
оказалось во время съемки -  и за
конодательной. Если в конце про
шлого столетия об активной рабо
те служащих сообщал стук печат
ных машинок, то сегодня, в эпоху 
полной компьютеризации, -  тихое 
гудение системников, свечение 
экранов мониторов. День 26 декаб
ря действительно оказался насы
щенным и трудоемким. Кроме 
стандартных подведений итогов, 
подготовка и отчетов и планирова
ния на 2014 год, некоторая часть 
работников исполкома участвова
ла в работе законодательного фо
рума города. В этот день в зале за
седаний проходила 38-я сессия 
Славутичского городского совета. 
Естественно, готовя предпразд
ничный фоторепортаж из здания 
городского совета, просто нельзя 
было обойти вниманием это собы
тие! Депутатов можно было уви
деть и в коридорах, где они актив
но обсуждали какие-то возникшие 
в ходе работы проблемы, и в каби
нетах, где с утра работали про
фильные комиссии. До начала сес
сии заглядываю в некоторые каби
неты исполкома.

Общий отдел проверяет доку
ментацию, почту входящую и исхо
дящую.

В отделе информации и элек
тронного управления идет под
готовка материалов о прошедших 
событиях за минувшие дни и экс
пресс-новостей Славутича для об
ластной прессы.

Пенсионный фонд намечает 
план работы на оставшиеся дни 
уходящего года.

Секретарь городского совета 
Лидия Леонец проверяет техниче
скую подготовку к работе сессии.

Технические работники, об
служивающие здание горисполко
ма, тоже не сидят без дела: одни 
завершают утреннюю приборку,

другие производят замену замков 
в дверях.

В 10.30 открылось пленарное 
заседание совета. Кроме депута
тов, в зале заведующие отделами 
исполкома, руководители подраз
делений городского коммунально
го хозяйства, депутат областного 
совета, первый заместитель город
ского председателя Владимир 
Жигапло, заместитель городского 
председателя, заведующий отде
лом образования Александр 
Линкевич, заместитель городского 
председателя Виктор Шевченко, 
работники здравоохранения, пред
ставители прессы. В начале засе
дания были зачитаны обращения, 
их зачитали депутат Ильгиз Исхаков 
и мэр Владимир Удовиченко. Оба 
эти документа выражали отноше
ние к событию, произошедшему с 
журналисткой Татьяной Черновол 
(нападение на нее и избиение). 
Следующее сообщение городского 
председателя было встречено 
аплодисментами всех присутству
ющих в сессионном зале. Городской 
совет Славутича стал победителем 
конкурса, проводимым Советом 
Европы «Кращі практики місцевого 
самоврядування -  2013», получив в 
номинациях дипломы первой и вто
рой степени. И прежде, чем перей
ти к обсуждению сессионных во
просов, секретарь Лидия Леонец 
поздравила депутата, председате
ля постоянной комиссии 
Александра Удовиченко с днем 
рождения. В повестку дня сессии 
было включено свыше 20 вопросов, 
среди которых: утверждение
Положений об управлении финан
сов и управлении социальной за
щиты Славутичского городского 
совета Киевской области, о внесе
нии изменений в различные вопро
сы, принятые на предыдущих сес
сиях, утверждение проекта на 
Всеукраинский конкурс проектов и 
программ развития местного са
моуправления, земельные вопро
сы, о комплексной программе 
«Доноры Славутича» и другие.

Плодотворно поработав, депутаты 
разошлись на новогодние канику
лы.

Вадим ИВКИН, 
фото автора


